

Erfolgreiche Titeljagd der Undinas

25 Undinas zogen am 28.02.2013 gen Hanau, um dort die Kreismeisterschaften im Schwimmen kräftig aufzumischen.

Bei 130 Starts der Bruchköbeler Sportler wurde die Konkurrenz der übrigen fünf Vereine des Main-Kinzig-Kreises ganz schön in Bedrängnis gebracht. In allen Schwimmstilen standen die 50, 100 und 200m Distanz auf dem Plan. „Highlights“ der Ausschreibung waren weiterhin die 100 + 200m Lagen sowie 400m Freistil und Staffeln.

Bei diesem interessanten Programm nutzten die Schwimmer des SC Undina Bruchköbel „schamlos“ die Gelegenheit, ihren Trainingsschweiß in Medaillen umzumünzen.

Mit der enormen Anzahl von 43 Kreismeistertiteln fiel die Bilanz für die Undinas in diesem Jahr außergewöhnlich hoch aus. Weiterhin gingen 34 zweite Plätze und 13 Bronzemedailien an die Aktiven aus Bruchköbel. 23 Platzierungen unter den ersten sechs rundeten diesen tollen Erfolg der Undina-Mannschaft ab.